

Les médecins cubains soignent plus de 2000 victimes du tremblement de terre au Népal



La Havane, 25 mai, (RHC).-La brigade médicale cubaine qui prête ses services solidaires au Népal a soigné depuis le 15 mai plus de 2000 sinistrés du tremblement de terre dévastateur qui a frappé le 25 avril ce pays asiatique.

La brigade formée de 49 coopérants de la santé, spécialisés dans l'affrontement de désastres et de grandes épidémies, offre des services d'attention primaire dans des communes affectées de Katmandou.

Les professionnels cubains travaillent conjointement avec des médecins, des spécialistes et les autorités népalaises, de même qu'avec des représentations de l'Organisation Mondiale de la Santé, du système des Nations Unies à Katmandou et avec des ONG comme c'est le cas de Médecins sans frontières et Handicap International, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57084-les-medecins-cubains-soignent-plus-de-2000-victimes-du-tremblement-de-terre-au-nepal>



Radio Habana Cuba